

«Au fil de l'eau» Exposition des artistes de l'Atelier d'aquarelle de Québec



«AU FIL DE L'EAU» Exposition organisée par l'Atelier d'Aquarelle de Québec
du 11 au 19 septembre 2010

Vernissage ouvert au public le dimanche 12 septembre, de 14h à 16h
à la bibliothèque Charles-Henri-Blais, sur la rue Maguire à Québec, quartier Sillery

Une quarantaine d'aquarellistes de l'Atelier d'Aquarelle de Québec exposeront leurs œuvres du 11 au 19 septembre 2010, à la bibliothèque C.-H.-Blais, sur la rue Maguire à Sillery. La galerie est accessible au public aux heures d'ouverture de la bibliothèque, soit du lundi au vendredi de 14h à 21h, et les samedis et dimanches de 13h à 17h.

L'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec est fière de vous présenter les membres de l'AIBAQ qui la représenteront lors de cet événement : [Madeleine Laberge](#), [Gaétane Lessard](#), [Marthe Thiboutot](#) et [Hélène Brodeur](#).

L'Atelier d'Aquarelle de Québec est une association sans but lucratif regroupant annuellement près de 200 membres et dont la mission est de faire connaître l'aquarelle et d'aider les aquarellistes dans leur démarche artistique. Les visiteurs pourront admirer, lors de l'exposition, une production empreinte de lumière, de transparence et de spontanéité à travers des techniques propres à chacun. C'est une occasion unique d'applaudir le talent développé par des artistes de chez nous.

Pour obtenir de l'information supplémentaire, on contacte Mme Nicole Latouche, présidente de l'AAQ, au 418-667-1213, ou Mme [Hélène Brodeur](#), par courriel, à brodeur.dubeau@videotron.ca



